



CICLISMO

La UGR colaborará con la escuela de Maté

Redacción MÁLAGA

La Academia Ciclista Maté y la Universidad de Granada anunciaron ayer la firma de un convenio de colaboración entre ambas entidades. Mediante el convenio que se rubricó ayer, la Academia acogerá a alumnos de la Facultad de Ciencias del Deporte de la UGR que se especialicen en alto rendimiento en ciclismo para dar sus primeros pasos profesionales a la vez que finalizan su formación. Se pone así la primera piedra en la relación entre la academia de Maté y una Universidad como la granadina, de referencia y que constituye un gran centro de investigación del deporte en Andalucía.